



Estimada Comunidad:

Un saludo especial para cada uno de los alumnos y personal que se incorpora este año a nuestro Colegio. Les deseamos un muy buen proceso de adaptación e integración.

Un saludo también a los alumnos de IV° Medios en su último año en el colegio, les pedimos que aprovechen todas las instancias que se les propondrán para que logren un mejor desarrollo personal, social y académico.

Estamos inaugurando un nuevo año escolar y algunos con el nerviosismo del primer día, después de varios días de vacaciones, estarán ansiosos de saber qué pasará este nuevo año. Solamente decirles que con esfuerzo y dedicación, nada es imposible.

Nuestro Colegio en sus 11 años de vida como Colegio Santo Tomás de Ñuñoa, continúa trabajando para ser un referente a nivel comunal y nacional.

Nada de esto podría ser realidad sin el esfuerzo de cada uno de los alumnos, pero también de cada profesor jefe y de asignatura, que hacen los mejores esfuerzos para lograr las metas institucionales y que cada alumno y alumna logre desarrollarse plenamente como una persona íntegra, tal como nuestro Santo Patrono Santo Tomás de Aquino lo proclama a través de los valores como: Amor a la verdad, excelencia y esfuerzo, fraternidad y solidaridad.

Encontrarán en el Colegio algunas modificaciones a nivel de infraestructura: techumbre del patio de básica, remodelación de laboratorios de computación y ciencias, remodelación sala de primeros auxilios, reubicación de salas de clases e Inspectoría General de Enseñanza Media.

Desarrollaremos algunos programas como el Programa Kiva anti Bullying, Programa Logros y Puntaje Nacional que iremos contándoles en los próximos días.

Invito a los padres y apoderados a colaborar y participar activamente en el Colegio, pero de forma especial apoyando a sus hijos en lo que el Colegio irá exigiendo en sus deberes escolares.

A cada alumno le pido que sea protagonista de su propio aprendizaje, a no claudicar cuando las cosas no resulten de acuerdo a lo esperado. A poner todo de vuestra parte para que para que en nuestro Colegio se viva un ambiente de sana convivencia y respeto a todo nivel, continuando así la senda trazada para ser cada día un mejor Colegio. Y este anhelo, depende de todos y cada uno de nosotros.

Sean todos bienvenidos al año escolar 2018.